



Ce lundi 8 avril 2024, le nouveau staff des Lions indomptables du Cameroun est officiellement entré en fonction, avec à sa tête l'entraîneur-sélectionneur, M. Mare Brys, de nationalité belge, et pour adjoint François Omam-Biyik.

Dans un climat de litiges entre la Fédération Camerounaise de Football et la Fecafoot, François Omam-Biyik, a pris l'initiative d'envoyer un message de réconciliation à l'ancien international camerounais, au sujet au désaccord concernant le choix du staff technique des Lions Indomptables. Omam-Biyik insiste sur l'importance d'une collaboration constructive pour garantir les succès de l'équipe nationale.

«Nous allons nous rapprocher de la Fédération Camerounaise de Football pour travailler ensemble, pour que l'on puisse avoir les résultats dont nous avons besoin. Je pense que le travail collectif est nécessaire pour suivre cette équipe nationale,» a déclaré le champion d'Afrique 1988.

Parallèlement, Samuel Eto'o est attendu pour présenter ses propositions de nominations au comité d'urgence de la FECAFOOT suite aux résolutions prises lors de la réunion précédente. La rencontre entre Omam-Biyik et Eto'o pourrait être déterminante pour apaiser les tensions et assurer une cohésion au sein de l'équipe camerounaise.